

Milei cesa a su canciller por apoyo a fin del embargo a Cuba

Europa Press

El presidente de Argentina, Javier Milei, cesó este miércoles a la ministra de Relaciones Exteriores, Diana Mondino, después de que Buenos Aires votara a favor de poner fin al embargo económico impuesto por Estados Unidos a Cuba en la Asamblea General de Naciones Unidas.

“El nuevo canciller de la República Argentina es el señor Gerardo Werthein”, informó el portavoz del Gobierno, Manuel Adorni, en un escueto mensaje publicado en la red social X, refiriéndose al reemplazo de Mondino, quien ocupaba hasta ahora el cargo de embajador en Estados Unidos.

Cuba busca desde 1992 evidenciar en la ONU el generalizado recelo internacional sobre este “bloqueo” y ha vuelto a obtener el respaldo de 187 países ante la Asamblea General, incluyendo el de Argentina. Solo dos delegaciones votaron en contra: Estados Unidos e Israel.

La relación de Milei y Mondino era tensa. La canciller se vio envuelta hace poco en una polémica debido a la difusión de un comunicado en el que denominaba a las Malvinas, isla cuya soberanía reclama Buenos Aires, con el término inglés Falklands.

Fuentes conocedoras de la votación este miércoles ante la Asamblea General de la ONU dijeron al diario La Nación que el apoyo de Argentina a Cuba se produjo debido precisamente a un cálculo estratégico por una posible votación futura al respecto del conflicto de las Malvinas, si bien por el momento el gobierno argentino no ha dado explicaciones del cese.



► Javier Milei junto a Diana Mondino.